

そなれ松のように2

令和6年度
銚子市立高神小学校だより
令和6年4月11日
VOL. 3

始業式、入学式ともに立派でした

【始業式での校長挨拶から】

○心機一転

前向きな（ポジティブな）気持ちをもってほしい。

「これから勉強を頑張るぞ」「サッカーを頑張ってレギュラーになるぞ」「給食委員会の仕事を忘れずにやるぞ」などなど。

○卒業式の式辞で話したことについて確認

「心が変われば行動が変わる、行動が変われば習慣が変わる、習慣が変われば人格が変わる、人格が変われば運命が変わる」

心を、考え方を改めてみてほしい。そのチャンスが「今」である。

○今年の学校の目標を確認

今年の目標も昨年度と同じ「みんなが成長する学校の創造」であること。

【入学式での話】

○「あいうえお」の話

- ・「あさごはん」をしっかりと食べて登校してほしい。
- ・「いいへんじ」をしてほしい。
- ・「うんどう」をしてほしい。
- ・「えがお」でお友達と仲良くしてほしい。
- ・「おはなし」をよく聞いてほしい。また、じぶんの「おはなし」もしてほしい。



5、6年生は入学式の後片付けでも、みんなが一生懸命に仕事に取り組んでいて、とても素晴らしい姿を見せてくれました。特に、入学式に参加した6年生は姿勢もよく、代表の「歓迎の言葉」も素晴らしく、昨年度後半からぐっと成長したように感じました。これからも学校のために、下級生のために頑張る高学年であってほしいと思います。

【放課後の電話対応について】

本日、マチコミメールにて、「教職員の勤務時間と電話対応時間について」の通知文を送信しました。つきましては、添付文書をお読みくださり、ご理解・ご協力をいただけますよう、よろしく願いいたします。

今後は、電話対応の目安の時間は午後5時までとなりますので、よろしく願いいたします。（事前に電話時間をお約束した場合は、この限りではありません）

急を要する電話につきましては、市役所及び学校教育課にご連絡いただくこととなります。（添付資料の3「夜間や休日、学校閉庁日等の連絡」をご覧ください）

ご理解・ご協力のほど、よろしく願いいたします。